



TEMAS DEL DÍA

AVAL URIBISTA PARA LA GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA

PLAN NACIONAL DE DESARROLLO

TRAPICHE DE PALMITAS

INVICTO DEL DIM



BUSCADOR DE NOTICIAS

Un nuevo ataque contra oleoducto de Ecopetrol



La compañía Ecopetrol rechazó este nuevo ataque y pidió a los ciudadanos que no se acerquen a la zona. FOTO ARCHIVO

ECOPETROL NARIÑO

POR RICHARD AGUIRRE FERNÁNDEZ | PUBLICADO HACE 12 HORAS

A+ A-

Las acciones delincuenciales contra la infraestructura petrolera en Colombia no paran. El pasado sábado Ecopetrol reportó un nuevo ataque, esta vez contra el Oleoducto Transandino, en la vereda San Francisco, del municipio de Ricaurte (Nariño), al sur del país.

La estatal petrolera manifestó que en lo corrido de este año se han registrado cinco ataques contra esta misma infraestructura, en los municipios de Mallama (tres) y Barbaocoas (uno), zonas ubicadas en la frontera con Ecuador.

"Ecopetrol hace un llamado a la comunidad de la vereda San Francisco, en Ricaurte (Nariño), y aledaña al río Guízua, para que se abstenga de acercarse a la zona del atentado y de consumir o usar el agua de este afluyente", indicó la empresa en un comunicado de prensa publicado en sus redes sociales.

De igual manera, se conoció que solo en 2018 la compañía invirtió alrededor de 100 mil millones de pesos para reparar los ataques y contingencias que afectaron su infraestructura a través de ataques armados. El ataque, según las primeras versiones, apunta a que fue cometido por la guerrilla del Eln.

De acuerdo con *Johana Andrea Velásquez*, magister en restauración de ecosistemas de la Universidad de Alcalá (España), "con una sola gota de petróleo que se derrame", la afectación y contaminación es directa sobre el medio ambiente, en especial si llega a alguna fuente hídrica, dijo la experta.



RICHARD AGUIRRE FERNÁNDEZ

Periodista nacido en Calarcá. Camino entre Antioquia, Caldas y Quindío.

Seguir a @richardguirre

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

1 Response

- Me gusta
- Me divierte
- Me encanta
- Me sorprende
- Me enoja
- Me entristece

0 Comentarios

El Colombiano

Acceder

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Acepto los [Condiciones de servicio](#)

Acepto que Disqus procese mi correo electrónico, dirección IP y uso de cookies para facilitar mi autenticación y la publicación de mis comentarios. [Política de privacidad](#)

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Acepto los [Condiciones de servicio](#)

Acepto que Disqus procese mi correo electrónico, dirección IP y uso de cookies para facilitar mi autenticación y la publicación de mis comentarios.



LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

- Medellín vivió un sábado violento: cinco asesinatos
- Padre e hijo murieron ahogados en un lago de Rionegro
- Expectativa por aeronaves rusas que aterrizarán en el aeropuerto de Caracas
- Capturan a sujeto que tenía secuestrado a un taxista en corregimiento San Cristóbal
- Primeros análisis del asteroide de la muerte

NOTAS DE LA SECCIÓN

- Tras cierre financiero, Mar 1 estará lista en 2022
- Cayó alias "Barbas", otro peso pesado del crimen organizado en Medellín
- Duque solo visitará el Cauca si hay desbloqueo a la vía Panamericana
- ONU alerta del desplazamiento de 378 campesinos
- En el Ejército también hay héroes de cuatro patas

Increible de 2019

Viva-Offers

Este Selfie Drone es una Locura. Nueva Tendencia en la Argentina. Es una Locura